

Châteaubriant cantons

Nozay

Bricomarché ouvrira ses portes, début 2017, zone du Pontrai

Un Bricomarché va s'implanter dans la commune, à proximité du Super U, dans la zone commerciale du Pontrai. Son ouverture est prévue en février 2017. Il sera géré par Céline et Loïc Albertini, un jeune couple ravi de venir travailler en milieu rural.

Construit sur un hectare de terrain, le bâtiment disposera d'une surface totale de vente de 3 100 m², dont 1 600 m² couverts et chauffés. « C'est un magasin généraliste qui s'adaptera à la demande. Notre clientèle pourra y trouver tout ce qui concerne l'équipement de la maison, la décoration, le bricolage, le jardin, la motoculture et même une animalerie », énumère Céline Albertini.

Douze emplois créés

L'aboutissement de ce projet, dans les cartons depuis 2010, était très attendu par la municipalité. « L'arrivée d'une nouvelle enseigne peut en inciter d'autres à venir s'installer dans une zone qui ne demande qu'à se développer, sans pour autant concurrencer les commerces du centre-ville », estime Jean-Claude Provost, le maire.

Pour leur installation, Céline et Loïc Albertini ont pu bénéficier des services de la communauté de communes.

« Le service Développement éco-



Loïc et Céline Albertini, les gérants du futur Bricomarché actuellement en construction.

Pour le recrutement de nos futurs employés, nous pouvons compter sur le service emploi intercommunal et le pôle emploi de Château-

briant. » Douze postes sont, en effet, à pourvoir, du comptable aux vendeurs, en passant par des hôtes de caisse.